

Les cinq éoliennes sont amputées de leurs pales - Clitourps

samedi 20 mars 2010



La dernière pale de l'ensemble du parc éolien de Clitourps a été déposée jeudi dernier. L'ensemble de ces composants va être rapidement expertisé.

Les cinq éoliennes du parc de Clitourps, installées et gérées par EDF Énergies nouvelles depuis 2005, sont inexploitable jusqu'à nouvel ordre, à la suite du décrochage d'un morceau de pale d'environ 4,50 m.

Depuis quelques jours le constructeur de ces éoliennes, basé à Montpellier, a dépêché sur place une équipe de techniciens qui est en charge du démontage des pales de l'ensemble des mâts, soit quinze unités. C'est à l'aide d'une grue télescopique sur camion que les derniers éléments ont été déposés jeudi dernier au milieu des champs de légumes.

Pour Fabien Roger, représentant d'EDF Énergies nouvelles, « **le moment de l'expertise est venu. Le constructeur Vestas et un cabinet d'expertise vont les ausculter afin de trouver les raisons de ce dysfonctionnement. C'est la première fois que nous sommes confrontés à ce type de problème d'ordre technique** ».

Une fois décrochées, les pales sont emmenées sur une zone technique située sur le parc éolien, afin d'y subir de nombreux tests et une expertise complète. L'incident en question a eu lieu en 2007 et, par mesure de précaution, EDF Énergies nouvelles a souhaité suspendre la production en attendant une réponse technique à ce décrochage afin d'y remédier de manière définitive. L'objectif étant de les remettre en place le plus rapidement possible afin de relancer la production d'électricité.

http://www.ouest-france.fr/actu/actuLocale_-Les-cinq-eoliennes-sont-amputees-de-leurs-pales-_50086-avd-20100320-57880519_actuLocale.Htm